



**3 Pièces**

**40 m<sup>2</sup>**

**Réf. LC2-115**

**480 000 €**

**Tignes**

Appartement à vendre (73320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement de 40m2 situé au 2ème étage d'une résidence de standing à Tignes le Lac sur le domaine skiable de Tignes – Val d'Isère. La résidence Village Montana propose des prestations haut de gamme, incluant un spa et des services hôteliers, offrant un cadre idéal pour des séjours en famille ou entre amis. Ce superbe appartement se compose d'une entrée, d'un séjour chaleureux avec une cuisine ouverte et entièrement équipée, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un WC indépendant. Il peut accueillir jusqu'à 6 personnes. Il dispose également d'un balcon. Cet appartement est vendu ...

We are pleased to present this 40 sqm apartment located on the 2nd floor of a prestigious residence in Tignes le Lac, within the Tignes – Val d'Isère ski area. The Village Montana residence offers top-of-the-line amenities, including a spa and hotel services, making it an ideal setting for family or friends' holidays. This beautiful apartment features an entrance hall, a cosy living room with a fully equipped open-plan kitchen, two bedrooms, a bathroom, and a separate WC. It can accommodate up to 6 people and also includes a balcony. Sold fully furnished and equipped, it is ready for immediate ...

**TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

